



とちょう保育園便り

2016年11月号

空は深く澄み渡り、毎日に秋が深まってきました。10月入園当初の子ども達の泣き声も徐々に少なくなり、笑顔で過ごす時間が長くなってきました。おんぶに抱っこで過ごすこと2週間。全力で子ども達に受け入れてもらおうと頑張った保育士達にとっては心から嬉しい安堵の日々が訪れたこととなります。

木の葉が美しく色づく気持ちの良い季節を子ども達と共に多に楽しみたいと思います。

朝晩の冷え込みが厳しくなって来ていますので、一人ひとりの体調をしっかりと見ていきたいと思います。ご家庭でもお気を付け下さい。

とちょう保育園園長

澤田 陽子



11月の行事予定

- 11月16日(水) 身体計測
- 11月18日(金) 0歳健診
- 11月18日(金) 避難訓練

11月より

クラスでの食事風景や散歩、午睡の様子などを写真に撮り、多目的室の壁にかかっているフォトビジョンでご紹介したいと思っております。週1回の更新を目標にしたいと思っております。お楽しみに！！

保育士奮闘記

●ママとの別れ際、大きな大きな声で泣いていた〇〇ちゃん。保育士の背中でお気に入りのうさぎとくまのぬいぐるみをしっかり抱いて少し泣きやみ、まわりをキョロキョロみる余裕もでてきた頃。「あっち」(行きたい方を指さす)「こっち」(更動いてほしい方を指さす)と保育士を自由自在に動かしてとても満足そうな〇〇ちゃんでした。その後ぬいぐるみをしっかりと抱きながらぐっすり眠っていました。まずは大好きな保育士を一人見つけ、今では笑顔で過ごす時間がぐーんとふえています。

●保育園の給食を嫌がりまったく食べなかった●●くん。お腹が空いただろうな～、何とかして1口とあの手この手で誘う保育士でしたが応じてもらえず。ある日「おにぎりにする？」とごはんをサララップを見せると目がキラリと光り、おかずの魚や煮物をトッピングしたおにぎりを何個もペロリと食べてくれたのでした。嬉しそうな●●くんと、もっと嬉しそうな保育士でした。

★みんな少しずつ私達に心を開いてくれ、朝お仕事に行く保護者の方に手を振るお子さんも出てきて、保育士達の頑張りも少しずつ実を結びつつあります。肩と腰にシップを貼りながら...



アルバイトの学生さん紹介

保育科の学生さんがアルバイトとして入りました。

大学3年生の****さん、****さん。

笑顔のかわいいお二人はすでに子ども達の人気者です！！

